

TogoDebout dénonce l'arrestation arbitraire de Gérard Djossou et Brigitte Adjamagbo

Les Togolais sont sous le choc de l'arrestation rocambolesque et arbitraire de deux responsables politiques M. Gérard Djossou et Mme Brigitte Adjamagbo-Johnson de la Dynamique Monseigneur Kpodzro.

Malgré les multiples violations des droits de l'Homme qui ont émaillé les prétendues arrestations, ces agissements dignes du grand banditisme sont assumés par le procureur de la république d'un Etat failli.

TogoDebout dénonce vigoureusement ces violations manifestes du droit, dont l'objectif est d'accentuer l'oppression à laquelle le peuple togolais est soumis.

C'est aussi le lieu de rappeler que d'autres prisonniers politiques croupissent toujours dans les geôles de la dictature de Faure Gnassingbé.

TogoDebout s'élève vivement contre les harcèlements subis par les opposants politiques. Ceux-ci ont atteint un paroxysme depuis les dernières élections présidentielles frauduleuses du 22 février 2020.

Pour le Collectif TogoDebout, la fin de l'arbitraire au Togo et l'élargissement définitif des combattants de la liberté passent par le départ du pouvoir de Faure Gnassingbé. Le peuple togolais qui continue de souffrir sous le joug de la dictature du régime RPT-UNIR ne restera pas longtemps sans agir dans ce sens.

Togolais, que viennent les tyrans, ton cœur soupire vers la liberté.

TogoDebout jusqu'au bout ...

Fait à Paris, le 29 Novembre 2020
Pour TogoDebout,
Le coordinateur général
Karl GABA